



Ayinger Volksmusik-Erlös für Kinderkrebshilfe

Beitrag

Aying- Bemerkenswert, so war das Resümee der über 200 Besucher bei Festabend der Familie Demmel im der wunderbar renovierten Sixthoftenne in Aying im Landkreis München. Anlass war die sehr erfolgreiche Teilnahme von Maxi, Kati und Max Demmel am alpenländischen Volksmusikwettbewerb in Innsbruck. Max Demmel konnte dabei besonders die Familie Inselkammer und den ersten Bürgermeister der Gemeinde Aying begrüßen. Der Reinerlös dieses Abends ging an die Kinderkrebshilfe.

Das Programm wurde von der Familie Waldschütz, dem Herzkirschen-Dirndlgesang, den Sunnaschein Harfenduo, dem Huaba- Blech und der Familie Demmel auf hohem Niveau gestaltet. Durch den kurzweilige Abend führte Sepp Lausch aus Großkarolinenfeld, der bei seinen Ansagen interessantes über die Pioniere der bayerischen Volkskultur, wie den Kiem Pauli, Prof. Kurt Huber, den Fandlerl Wastl und dem Häusler Hias erzählte. Auch die eine oder andere Anekdote, die Lausch nebenbei erwähnte, trug zur ausgezeichneten Stimmung im Saal bei. Erst zu später Stunde verließen die letzten Besucher und Musikanten bei bester Stimmung den Saal...

Bericht und Bilder: Sepp Lausch – Eindrücke vom Volksmusik-Erlebnis bei der Familie Demmel





2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden

ADAC

Kategorie

1. Ukraine- & Nothilfe

Schlagworte

1. Aying
2. Kinderkrebshilfe
3. München-Oberbayern
4. Volksmusik